

## Ibadah Doa Malang, 12 Juli 2016 (Selasa sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

### Wahyu 4:3

*4:3 Dan Dia yang duduk di takhta itu nampaknya bagaikan permata yaspis dan permata sardis; dan suatu pelangi melingkungi takhta itu gilang-gemilang bagaikan zamrud rupanya.*

Pribadi Tuhan dan tahtaNya menyinarakan sinar kemuliaan (shekinah glory) dalam wujud sinar dari batu/ permata yang indah. Ada 4 macam batu/ permata:

1. Batu/ permata yaspis, menunjuk iman (=sinar iman).
2. Batu/ permata sardis (berwarna merah), menunjuk bertobat (=sinar kasih).
3. Batu kristal = lautan kaca [Wahyu 4:6], menunjuk baptisan air.

### Wahyu 4:6a

*4:6 Dan di hadapan takhta itu ada lautan kaca bagaikan kristal;...*

4. Batu zamrud = pelangi, menunjuk kepenuhan Roh Kudus.

Batu kristal (=baptisan air) dan batu zamrud (=baptisan Roh Kudus), sama dengan sinar pengharapan.

### Yohanes 3:5

*3:5 Jawab Yesus: "Aku berkata kepadamu, sesungguhnya jika seorang tidak dilahirkan dari air dan Roh, ia tidak dapat masuk ke dalam Kerajaan Allah.*

Jika tidak lahir baru dari air dan Roh, sama dengan tanpa harapan, lahir hanya untuk binasa. Oleh sebab itu, kita harus mengalami baptisan air dan baptisan Roh Kudus, lahir baru dari air dan Roh, supaya mempunyai pengharapan untuk masuk kerajaan Surga.

### Yohanes 3:6-8

*3:6 Apa yang dilahirkan dari daging, adalah daging, dan apa yang dilahirkan dari Roh, adalah roh.*

*3:7 Janganlah engkau heran, karena Aku berkata kepadamu: Kamu harus dilahirkan kembali.*

*3:8 Angin bertiup ke mana ia mau, dan engkau mendengar bunyinya, tetapi engkau tidak tahu dari mana ia datang atau ke mana ia pergi. Demikianlah halnya dengan tiap-tiap orang yang lahir dari Roh."*

Hasil lahir baru dari air dan Roh:

1. Menjadi angin.

### Mazmur 104:4

*104:4 yang membuat angin sebagai suruhan-suruhan-Mu, dan api yang menyala sebagai pelayan-pelayan-Mu,*

Angin adalah hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang diurapi oleh Roh Kudus sehingga bisa dipakai di mana-mana sesuai kehendak Tuhan, untuk membawa kesejukan/ damai sejahtera dan membawa keharuman Yesus.

2. Menjadi nyala api [Mazmur 104:4].

### Daniel 7:9

*7:9 Sementara aku terus melihat, takhta-takhta diletakkan, lalu duduklah Yang Lanjut Usianya; pakaian-Nya putih seperti salju dan rambut-Nya bersih seperti bulu domba; kursi-Nya dari nyala api dengan roda-rodanya dari api yang berkobar-kobar;*

Nyala api adalah hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang dipakai Tuhan dimana-mana sesuai kehendak Tuhan, untuk membawa suasana tahta Surga.

Proses dan praktiknya adalah harus mengalami penyucian oleh sabun tukang penatu dan nyala api tukang pemurni logam.

### Maleakhi 3:1-4

*3:1 Lihat, Aku menyuruh utusan-Ku, supaya ia mempersiapkan jalan di hadapan-Ku! Dengan mendadak Tuhan yang kamu cari itu akan masuk ke bait-Nya! Malaikat Perjanjian yang kamu kehendaki itu, sesungguhnya, ia datang, firman TUHAN semesta alam.*

*3:2 Siapakah yang dapat tahan akan hari kedatangan-Nya? Dan siapakah yang dapat tetap berdiri, apabila Ia menampakkan diri? Sebab Ia seperti api tukang pemurni logam dan seperti sabun tukang penatu.*

*3:3 Ia akan duduk seperti orang yang memurnikan dan mentahirkan perak; dan Ia mentahirkan orang Lewi, menyucikan mereka seperti emas dan seperti perak, supaya mereka menjadi orang-orang yang mempersembahkan korban yang benar kepada TUHAN.*

*3:4 Maka persembahan Yehuda dan Yerusalem akan menyenangkan hati TUHAN seperti pada hari-hari dahulu kala dan seperti*

*tahun-tahun yang sudah-sudah.*

Penyucian oleh sabun tukang penatu sama dengan penyucian oleh firman pengajaran yang diulang-ulang untuk membersihkan noda pada pakaian pelayanan, yaitu noda jahat dan najis.

#### **Matius 24:48-51**

*24:48 Akan tetapi apabila hamba itu jahat dan berkata di dalam hatinya:*

*24:49 Tuanku tidak datang-datang, lalu ia mulai memukul hamba-hamba lain, dan makan minum bersama-sama pemabuk-pemabuk,*

*24:50 maka tuan hamba itu akan datang pada hari yang tidak disangkakannya, dan pada saat yang tidak diketahuinya,*

*24:51 dan akan membunuh dia dan membuat dia senasib dengan orang-orang munafik. Di sanalah akan terdapat ratapan dan kertakan gigi."*

Noda jahat yaitu keinginan akan uang, membuat kikir (=tidak bisa memberi) dan serakah (=merampas milik Tuhan, milik orang lain). Noda jahat juga adalah memukul hamba Tuhan lain, yaitu iri, benci tanpa alasan, gosip, dll. Juga malas, tidak setia.

Noda kenajisan yaitu dosa makan-minum (merokok, mabuk, narkoba) dan kawin-mengawinkan (dosa seks dengan berbagai ragamnya, nikah yang salah).

Penyucian oleh nyala api tukang pemurni logam, yaitu penyucian oleh firman pengajaran yang diulang-ulang ditambah salib atau sengsara daging bersama Yesus, untuk membersihkan karat dosa dalam hati/ batin kita.

Jika kita mengalami penyucian oleh sabung tukang penatu dan nyala api pemurni logam, maka kita menjadi hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang bagaikan nyala api, sama dengan bagaikan perak dan emas.

#### **Amsal 10:20**

*10:20 Lidah orang benar seperti perak pilihan, tetapi pikiran orang fasik sedikit nilainya.*

Perak adalah penebusan oleh darah Yesus sehingga kita memiliki perkataan yang benar dan baik, perbuatan benar dan baik, hidup dalam kebenaran.

Emas adalah tabiat Illahi, mulai dari jujur, tulus, tidak munafik.

Kita bisa membawa suasana tahta Surga, tahta kemuliaan. Kita bisa menyembah Tuhan, memandang wajah Tuhan. Hasilnya:

1. Mujizat rohani, yaitu pembaharuan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

#### **Matius 17:2**

*17:2 Lalu Yesus berubah rupa di depan mata mereka; wajah-Nya bercahaya seperti matahari dan pakaian-Nya menjadi putih bersinar seperti terang.*

Mulai dari wajah diubahkan, menunjuk hati diubahkan yaitu taat dengar-dengaran sampai daging tidak bersuara.

2. Mujizat jasmani terjadi. Ada kuasa pertolongan Tuhan nyata dalam hidup kita.

#### **Matius 17:15**

*17:15 katanya: "Tuhan, kasihanilah anakku. Ia sakit ayun dan sangat menderita. Ia sering jatuh ke dalam api dan juga sering ke dalam air.*

Ada kuasa kesembuhan dari penyakit. Ada kuasa pemulihan dari kehancuran nikah dan buah nikah. Nikah dan buah nikah bisa benar, suci, menjadi satu, bahagia, sampai mencapai pesta nikah Anak Domba.

#### **Keluaran 14:16-18, 21**

*14:16 Dan engkau, angkatlah tongkatmu dan ulurkanlah tanganmu ke atas laut dan belahlah airnya, sehingga orang Israel akan berjalan dari tengah-tengah laut di tempat kering.*

*14:17 Tetapi sungguh Aku akan mengeraskan hati orang Mesir, sehingga mereka menyusul orang Israel, dan terhadap Firaun dan seluruh pasukannya, keretanya dan orangnya yang berkuda, Aku akan menyatakan kemuliaan-Ku.*

*14:18 Maka orang Mesir akan mengetahui, bahwa Akulah TUHAN, apabila Aku memperlihatkan kemuliaan-Ku terhadap Firaun, keretanya dan orangnya yang berkuda."*

*14:21 Lalu Musa mengulurkan tangannya ke atas laut, dan semalam-malaman itu TUHAN menguakkan air laut dengan perantaraan angin timur yang keras, membuat laut itu menjadi tanah kering; maka terbelahlah air itu.*

Ada kuasa untuk menghapus kemustahilan, semua masalah yang mustahil bisa selesai pada waktunya. Tuhan sanggup memelihara hidup kita secara ajaib.

3. Mujizat terakhir adalah jika Yesus datang kedua kali, kita diubahkan menjadi sempurna untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali di awan-awan yang permai.

**2 Tesalonika 1:6-7**

*1:6 Sebab memang adil bagi Allah untuk membalaskan penindasan kepada mereka yang menindas kamu*

*1:7 dan untuk memberikan kelegaan kepada kamu yang ditindas, dan juga kepada kami, pada waktu Tuhan Yesus dari dalam sorga menyatakan diri-Nya bersama-sama dengan malaikat-malaikat-Nya, dalam kuasa-Nya, di dalam api yang beryala-nyala,*

Hanya hamba Tuhan/ pelayan Tuhan yang bagaikan angin dan nyala api, yang bisa menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

**2 Raja-raja 2:11**

*2:11 Sedang mereka berjalan terus sambil berkata-kata, tiba-tiba datanglah kereta berapi dengan kuda berapi memisahkan keduanya, lalu naiklah Elia ke sorga dalam angin badai.*

Sampai kita duduk bersanding dengan Yesus di tahta Surga.

Tuhan memberkati.